



AVIS PUBLIC
Rapport financier 2023

Conformément aux dispositions des articles 176.1 et suivants du Code Municipal du Québec, RLRQ, ch. C-27.1;

AVIS PUBLIC est par la présente donné :

QUE le rapport des auditeurs de la municipalité, le rapport du greffier-trésorier ainsi que le rapport financier pour l'exercice terminé le 31 décembre 2023 seront déposés au Conseil municipal à la séance ordinaire du 8 mai 2024 à 19h30 au Chalet Bellevue;

QUE lesdits rapports seront disponibles dès le lendemain de ladite séance sur le site web www.morinheights.com.

Donné à Morin Heights, le 26 avril 2024

PUBLIC NOTICE
2023 Financial report

In accordance to the provisions of Articles 176.1 and following of the Municipal Code of Québec, RLRQ, ch. C-27.1;

PUBLIC NOTICE is hereby given:

THAT the Municipality's auditors' report, the Registrar-treasurer's report as well as the financial statement for the year ending December 31st, 2023 will be presented to the municipal council at the regular meeting of May 8th, 2024 at 19:30 held at Chalet Bellevue;

THAT said reports will be available on the website www.morinheights.com the day after said sitting.

Given at Morin Heights, April 26th, 2024

Le Directeur général / Town manager

Hugo Lépine

Greffier-trésorier / Registrar-treasurer

Je, soussigné, certifie sous mon serment d'office que le présent avis a été publié en affichant une copie aux endroits de la manière prescrits par le Règlement (619-2021) sur la publication des avis publics.

Hugo Lépine

Directeur général - greffier-trésorier